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АННОТАЦИЯ

Особенности детско-родительских отношений в однодетных и многодетных семьях / Сороко Анна Петровна; факультет философии и социальных наук, кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. В.К. Милькаманович.
Объект исследования – детско-родительские отношения.
Предмет исследования – особенности детско-родительских отношений в однодетных и многодетных семьях.
Цель исследования – выявить особенности детско-родительских отношений в однодетных и многодетных семьях.
Основные результаты. Родители из семей с единственным ребенком в значительно большей степени склонны уделять младшим школьникам чрезмерное количество внимания, сил и времени, потворствовать им и некритически удовлетворять их желания. 
Для родителей, воспитывающих одного ребенка, более свойственна готовность принимать его эмоционально, во всей совокупности достоинств и недостатков, ориентироваться на состояние младшего школьника при построении взаимодействия.
Установлены корреляционные связи высокого и умеренного уровня достоверности между детско-родительскими отношениями и системой отношений и поведения единственных детей в семье и детей, воспитывающихся в многодетных семьях.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 53 наименований. Общий объем дипломной работы – 160 страниц.
Ключевые слова: ДЕТСКО-РОДИТЕЛЬСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, МНОГОДЕТНЫЕ СЕМЬИ, ОДНОДЕТНЫЕ СЕМЬИ, МЕТОДЫ КОРРЕКЦИИ И ГАРМОНИЗАЦИИ ДЕТСКО-РОДИТЕЛЬСКИХ ОТНОШЕНИЙ.



ANNOTATION

Peculiarities of parent-child relations in single-child and large families / Soroko Anna Petrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitology; scientific hands VC. Milkamanovich.
The object of the study is child-parent relationships.
The subject of the study is the features of parent-child relations in single-child and large families.
The purpose of the study is to identify the features of parent-child relationships in single-child and large families.
Main results. Parents from families with an only child are much more likely to give younger students an excessive amount of attention, energy and time, to indulge them and uncritically satisfy their desires.
For parents raising one child, it is more common to be ready to accept him emotionally, in the entire set of advantages and disadvantages, to focus on the state of the younger student when building interaction.
Correlation links of a high and moderate level of reliability between child-parent relationships and the system of relations and behavior of the only children in the family and children brought up in large families have been established.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 53 titles. The total volume of the thesis is 160 pages.
Key words: CHILD-PARENT RELATIONS, LARGE FAMILIES, SINGLE-CHILD FAMILIES, METHODS OF CORRECTION AND HARMONIZATION OF CHILD-PARENT RELATIONS.
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